



24h für den Guten Zweck – sie geben gas, ihr spendet!



In knapp 5 Wochen ist es soweit: mit neuem Titelsponsor Rheinpower wird am 1. Augustwochenende zum 24 Stunden-Showdown in den Landschaftspark Duisburg-Nord geladen. Alles was Rang, Namen und Kette hat wird bei den **24 Stunden von Duisburg** vertreten sein. Traditionell gehören aber auch Spenden- und Charityaktionen dazu. **24h für den Guten Zweck** in den Sattel wollen auch 12 Matschhühner + Friends um für das ImmerSatt e.V., der Kinder- und Jugendtafel in Duisburg, Spenden sammeln und somit den Kindern und Jugendlichen eine bessere und geregelte Zukunft und Ernährung zu ermöglichen. Doch das Wichtigste fehlt noch: **eure Spende!**

„Das 24h Rennen von Duisburg ist für uns immer ein ganz besonderes Erlebnis. [...] In diesem Jahr nehmen wir Rennen zum Anlass, 24 Stunden für den guten Zweck kräftig in die Pedale zu treten.“ berichtet Jennifer Letzing zum Charity-Projekt auf skyder.de und sportfood4you.de. *„Denn nicht nur Kindern in Afrika oder anderen Schwellenländern geht es schlecht. Auch hier mitten unter uns in unserer modernen Gesellschaft in Deutschland gibt es viele Kinder, denen das Nötigste fehlt. Besonders eine gesunde Ernährung und ein geregelter Tagesablauf sind diesen Kindern fremd. Doch glücklicherweise gibt es auch Menschen, die helfen. Einige davon arbeiten bei der Organisation Immersatt e.V. in Duisburg. Und genau diese möchten wir mit unserer Teilnahme am 24h Rennen in Duisburg 2013 unterstützen.“*

Die gemeinnützige Organisation [ImmerSatt](#) setzt sich für gesunde Ernährung und die Förderung von elementarer Bildung bei Kinder und Jugendliche in Armut in Duisburg, aber auch in anderen Ruhrgebietsstädten ein. Das Angebot umfasst dabei zum Beispiel eine Hausaufgabenbetreuung, sowie Schreib- und Leseförderungen. Mit der Frühstücksbeutel-Aktion, täglich ein warmes Mittagessen oder das Bereitstellen von frischen Obstkörben an den örtlichen Schulen wird vor allem einer soliden Ernährung Rechnung getragen. Doch damit nicht genug! Gezielte, pädagogische Betreuung in zwei permanenten Einrichtungen, der KultOurbus und der Bücherfonds SchuBiDu sind nur drei Beispiele für das breite Angebot und Engagement von Immersatt für knapp 20.000 Kinder und Jugendliche in Duisburg, die an der Armutsgrenze oder in Armut leben. Ein umfassendes Angebot, das vor allem Perspektiven schaffen und gezielt die Probleme nachhaltig angehen möchte: verlässliche Struktur im Leben, gesicherte Ernährung, Bildungsförderung und Zukunftsperspektiven, sowie Besuch von kulturellen Veranstaltungen, Lernprozessförderung und zuverlässige Hausaufgabenbetreuung zeichnen Immersatt als Anlauf- und Treffpunkt aus. Damit diese umfassende Hilfe auch in Zukunft Bildungsförderung, gesunde und umfassende Ernährung und verlässliche Lebens- und Sozialstrukturen schaffen kann, möchten wir das 24h Rennen von Duisburg 2013 nutzen und Spenden sammeln.

Und nun kommt ihr ins Spiel: denn **jede Spende zählt!** Die Kinder werden es euch danken! Ab einer **Spende im Wert 10,00 Euro und höher** verlinken wir dich (Privatperson) oder dein Unternehmen auf unserer Spendenseite (Spendenquittung möglich).

Gerne kann auch pro gefahrenen Kilometer/ pro Runde eine vorher definierter Spendenbetrag veranschlagt werden. Nach Rennende wird dann die Spendensumme ermittelt und auf die Gesamtsumme der Charityaktion addiert werden. **Ob Pauschalspende, Kilometer- oder Rundenbeitrag - spenden und damit Gutes tun**



24h für den Guten Zweck - sie geben gas, ihr spendet!

kann jede/r. Die Spenden gehen 1:1 an ImmerSatt e.V.!

Weitere Infos und Kontakt unter: <http://www.matschhuehner.de/charity/24h-fur-den-guten-zweck/>

Noch knapp 5 Wochen bis Duisburg. Die Matschhühner + Friends geben 24 Stunden Kniegas und ihr spendet!
Also, lasst euch nicht lumpen und gebt den Kids in Duisburg Perspektiven.



(Vorab-) Berichte zum Rennen findet ihr hier, auf rund-ums-rad.info, logisch! ☐

